

S & P degradó calificaciones de N. Laredo, Gómez Palacio y Cajeme

Nuevo Laredo, Tamaulipas, junio 17 (SE)

La agencia calificadora Standard and Poor's ajustó a la baja su indicador del Marco Institucional en el que operan los gobiernos municipales en México, a una clasificación de '5', debido a una limitada planeación y mayor vulnerabilidad ante desfases ocasionales en las transferencias que reciben de otros niveles de gobierno.

El Marco Institucional busca reflejar la previsibilidad y confiabilidad institucional, además de los marcos legislativos vigentes que pudieran afectar la capacidad de un gobierno para honrar su deuda. En una escala de 1 a 6, la clasificación '1' se refiere a 'predecible y que da apoyo' y '6' es 'volátil y con recursos insuficientes'.

"De acuerdo con las definiciones contenidas en nuestros criterios, el indicador de '5' refleja un Marco Institucional en desarrollo y desbalanceado, mientras que el indicador de '4' hace referencia a un marco en consolidación y des-

Reiteró que los municipios siguen enfrentando retos en materia de transparencia, consistencia y confiabilidad de su información, en especial en lo referente a sus obligaciones financieras de corto plazo.



igual", explicó la calificadora. También consideró que las estructuras administrativas municipales son susceptibles a los procesos electorales y cambios de gobierno, lo cual

afecta su desempeño fiscal. "Prevedemos que esta situación podría seguir generando volatilidad en dicho desempeño, de manera cíclica".

Reiteró que los municipios siguen enfrentando retos en materia de transparencia, consistencia

y confiabilidad de su información, en especial en lo referente a sus obligaciones financieras de corto plazo.

Afectados. El ajuste que hizo la calificadora tuvo un impacto inmediato sobre las calificaciones en escala nacional-CaVal- de cuatro municipios -Nuevo Laredo, Tamaulipas; Gómez Palacio, Durango; Cajeme, Sonora; y Solidaridad, Quintana Roo.

De esta forma, Nuevo Laredo, Gómez Palacio y Cajeme fueron colocados en el listado Revisión Especial (CreditWatch) con implicaciones negativas. Asimismo, bajó la calificación de Solidaridad y colocado en Revisión Especial con implicaciones negativas.

"La colocación de las calificaciones en CreditWatch con implicaciones negativas indica la posibilidad de una baja en las mismas dentro de los siguientes 90 días, una vez que concluyamos nuestro análisis sobre otros factores de calificación, incluyendo desempeño presupuestal, su política financiera y de liquidez, sus prácticas administrativas y la flexibilidad financiera", detalló.